

## SVC Medienmitteilung – Prix SVC Nordschweiz

### Il Gruppo Häring si aggiudica il Prix SVC Nordschweiz 2019

Basilea, 28 novembre 2019 **Vincitore del Prix SVC Nordschweiz 2019 è il Gruppo Häring di Eiken. L'impresa di famiglia fondata 140 anni fa punta con successo sulla digitalizzazione e sulla sostenibilità nel settore edile e immobiliare. Al secondo posto si è attestata la società di commercio online BRACK.CH AG di Mägenwil. Il terzo premio è stato invece attribuito alla società di software BSI Business Systems Integration AG di Baden. Premiate anche Burckhardt + Partner AG di Basilea, Solvias SA di Kaiseraugst nonché Zaugg Maschinenbau AG di Schönenwerd. I sei vincitori, selezionati attraverso un processo articolato in più fasi, hanno avuto la meglio su oltre 100 aziende della regione e si sono presentati ai 1200 ospiti invitati presso il Congress Center di Basilea.**

Die Häring-Gruppe hat die Expertenjury unter der Leitung von Willi Glaeser, Ehrenpräsident von Glaeser Wogg AG, in jeder Hinsicht überzeugt. 1879 gegründet, wird das Familienunternehmen heute in fünfter Generation geführt und beschäftigt 130 Mitarbeitende. Häring entwickelt und produziert mit dem nachhaltigen Baustoff Holz neue Produkte, Prozesse und Geschäftsmodelle. Vom Einfamilienhaus bis zum Hochhaus, von der Brücke bis zum Industriegebäude - dies national und international.

Bernhard B. Fischer, SVC Regionenleiter Nordschweiz und Jurymitglied, betonte in seiner Laudatio: «Der Preis ist auch eine Auszeichnung an Christoph Häring für sein Lebenswerk. Durch gelebtes Unternehmertum hat er die Häring-Gruppe stets erfolgreich - auch durch schwierige Zeiten - geführt.» Der Erfolg beruhe auf vielen Faktoren, drei davon strich Fischer heraus: «Das Familienunternehmen bietet die Kernkompetenzen der gesamten Wertschöpfungskette aus einer Hand: von der Rohlamelle, über den Verkauf, Planung und Entwicklung, Architektur- und Engineerleistungen bis hin zur Produktion und Montage. Dadurch ist top Qualität der Produkte stets gewährleistet. Hervorzuheben ist auch die Innovationskraft des Familienunternehmens: Mit der zukunftssträchtigen Businessidee «Attico» werden neue Bedürfnisse generiert und damit ein wichtiger Beitrag zum verdichteten Bauen geleistet.» Als weiteren Erfolgsfaktor erwähnte Bernhard B. Fischer die Geschwindigkeit. «Statt ‚Fast Food‘ bietet die Häring-Gruppe ‚Fast Wood‘ an: durch industrielles, vorgefertigtes Bauen kann das Unternehmen Bauvorhaben sehr schnell realisieren.»

#### **BRACK.CH AG und BSI Business Systems Integration AG auf den Plätzen zwei und drei**

Der zweite Platz geht an die BRACK.CH AG, der grösste unabhängige Online-Shop der Schweiz mit Sitz in Mägenwil. 1994 als Einmannfirma von Roland Brack gegründet, hat sich das Unternehmen in den darauffolgenden Jahren rasant entwickelt. Schon früh setzte BRACK.CH auf das Internet und auf E-Commerce. Alleinstellungsmerkmale sind das Sortiment mit über 200'000 ab eigenem Lager lieferbaren Produkten, die schnelle Lieferung sowie die kompetente Beratung vor und nach dem Kauf. Das Unternehmen beschäftigt über 700 Mitarbeitende an den drei Standorten Mägenwil AG, Willisau LU und Renens VD.

Bronze holte sich die inhabergeführte BSI Business Systems Integration AG aus Baden. Das Softwareunternehmen mit insgesamt acht Standorten in der Schweiz und in Deutschland bietet smarte Branchenlösungen für Retail, Banking, Insurance und Life Science, die als benutzerfreundliche Helfer überzeugen. Die Firma ist spezialisiert auf Software für CRM und Marketing Automation auf Basis innovativer Technologien.

#### **Diplomrang für die Burckhardt+Partner AG, Solvias AG sowie die Zaugg Maschinenbau AG.**

Mit dem Diplomrang ausgezeichnet wurden die Burckhardt+Partner AG, ein in der Schweiz führendes und international agierendes Architektur- und Generalplanungsunternehmen, die Solvias AG, erfolgreiches Pharmaunternehmen im Bereich der Auftragsforschung, Entwicklung und Herstellung sowie die auf Automationslösungen im Spezialanlagenbau spezialisierte Zaugg Maschinenbau AG.

#### **Stelldichein der Nordschweizer Wirtschaft**

Der Swiss Venture Club (SVC) zeichnet mit dem Prix SVC Nordschweiz bereits zum neunten Mal vorbildliche Klein- und Mittelunternehmen (KMU) der Region aus. Sie alle überzeugten durch ihre Produkte und ihr innovatives Geschäftsmodell, die Qualität der Mitarbeitenden und des Managements sowie durch einen nachhaltigen Erfolgsausweis. Den traditionell feierlichen und spannenden Anlass, durch den Nubya und Dani von Wattenwyl führten, besuchten rund 1'200 Gäste aus Politik, Wirtschaft und Kultur. Sie machten die Verleihung erneut zu einem wichtigen Treffpunkt der Nordschweizer Wirtschaft.

### **Bilder zum Download**

Aktuelle Bilder zum Event finden Sie ab ca. 20.30 Uhr unter:

<http://media.pr.keystone-sda.ch/Projekte/November+2019/Prix+SVC+Nordschweiz+2019>

Für Rückfragen

### **OK-Präsident:**

Bernhard B. Fischer, SVC Regionenleiter  
Nordschweiz

[bernhard.fischer@swiss-venture-club.ch](mailto:bernhard.fischer@swiss-venture-club.ch)

Telefon: 061 266 77 31

### **Medienstelle:**

Leonie Stäger, SVC Kommunikation

[leonie.staeger@swiss-venture-club.ch](mailto:leonie.staeger@swiss-venture-club.ch)

Telefon: 031 358 72 21

Sabrina Plattner, SVC Kommunikation

[sabrina.plattner@swiss-venture-club.ch](mailto:sabrina.plattner@swiss-venture-club.ch)

Telefon: 031 358 52 57

### **Hintergrundinformationen:**

**Der Swiss Venture Club (SVC)** ist ein unabhängiger Verein von Unternehmern für Unternehmer mit dem Ziel, KMU als treibende Kraft der Schweizer Wirtschaft zu unterstützen und zu fördern sowie zur Schaffung und der Erhaltung von Arbeitsplätzen in der Schweiz beizutragen. Der SVC schafft in sieben Wirtschaftsregionen Kontakt- und Netzwerkmöglichkeiten für seine über 3000 Mitglieder und generiert unternehmerische Impulse für den Wirtschaftsstandort Schweiz. Als Austauschplattform von Praktikern für Praktiker schafft der SVC den Nährboden für erfolgreiche Ideen und Geschäftsmöglichkeiten und bietet damit einen Mehrwert für KMU.

Der Swiss Venture Club wird unterstützt von der strategischen Partnerin Credit Suisse und den Partnern EY, Mobiliar und Swisscom sowie zahlreichen weiteren Sponsoren.

### **Über den Prix SVC Nordschweiz**

Zur Förderung des Unternehmertums in der Region Nordschweiz hat der SVC den Prix SVC Nordschweiz geschaffen. Am 28. November 2019 gewann mit der Häring Gruppe zum neunten Mal ein herausragendes Unternehmen den Prix SVC Nordschweiz. Weitere Sieger des Prix SVC sind die Dectris AG (2017), die Medartis AG (2015), die List AG (2013), die Twerenbold Reisen Gruppe (2011), die Lamello AG (2009), die Tally Weijl Trading AG (2007), die Haeusler AG (2006) und die Trüb AG (2005).

OK-Präsident des Prix SVC Nordschweiz 2019 ist Bernhard B. Fischer, SVC Regionenleiter und Leiter KMU-Geschäft Region Nordschweiz der Credit Suisse (Schweiz) AG.

Weitere Informationen unter [www.swiss-venture-club.ch](http://www.swiss-venture-club.ch)